



Australien

Australien ist ein großes Land in der südlichen Halbkugel.

Es ist circa 7,7 Millionen Quadratkilometer groß (22 Mal so groß wie Deutschland).

Circa 22 Millionen Menschen leben in Australien.

Der Spitzname der Nationalmannschaft ist ‚the Socceroos‘.

Die Spieler tragen gelbe Trikots mit grünen Wellen am den Ärmeln, gelbe Hosen und gelbe Socken.



Deutschland

Deutschland ist ein kleines Land im Norden von Europa. Es ist circa 350 000 Quadratkilometer groß (22 Mal so klein wie Australien).

Fast 83 Millionen Menschen leben in Deutschland.

Mit 3,5 Millionen Einwohner ist Berlin die Hauptstadt von Deutschland. Die Landessprache ist Deutsch.

Der Spitzname der Nationalmannschaft ist ‚die Mannschaft‘. Die Spieler tragen weiße und schwarze Trikots, mit schwarzen Hosen und weiße Socken mit schwarzen Streifen.

